

Rewe-Kunden spenden 180 Tüten Lebensmittel



Christiane Möller und Martina von Clewe (vorne v. l.) nahmen am Donnerstag gemeinsam mit Jürgen Luxemburger (2. v. r.) die Spenden für die Tafel von Sylvia Regul und Lars Klingauf vom Rewe-Markt Lüneburg entgegen.

Foto: sta

Lüneburg. „Das ist ja noch mehr als im vergangenen Jahr“, freut sich **Jürgen Luxemburger** von der Lüneburger Tafel. Gemeinsam mit seinen Mitarbeiterinnen nahm er am Donnerstag im Lüneburger Rewe-Markt, Vor dem Neuen Tore, rund 180 gespendete Tüten mit Lebensmitteln entgegen. „Für unsere Kunden gibt es jeweils eine davon als Geschenk“, so Luxemburger, „die freuen sich schon.“

„Rewe ist Hauptsponsor beim Tafel-Bundesverband“, erklärt der

Lüneburger Marktleiter **Lars Klingauf**. Daher ruft Rewe jedes Jahr im Herbst zum Spenden auf. „Die Tüten sind vorab von Rewe mit haltbaren Lebensmitteln gepackt worden. Die Kunden können dann an der Kasse eine bezahlen, die daraufhin auf den Spendenwagen kommt“, sagt Klingauf. Etwas mehr als 180 Tüten sind in diesem Jahr in nur zwei Wochen zusammengekommen. „Vielen Dank an unsere Kunden“, ist das Rewe-Team stolz auf diese Großzügigkeit. *sta*